
- -1

《 》施政方針に対する質問者一覧
（平成 年 月定例会）21 2

【 】2 26月 日（木）

鎌 田 礼 二 議員1.
①地域経済の活性化について

★一割増しプレミアム商品券

★シャッターオープン事業

★ＮＥＷしおナビ１００円バス

②市立病院について

★方向性はこれでいいのか

★地域医療を担う病院

★一般会計からの繰出しについて

③学校教育について

★少人数指導について

★サマースクールについて

★教員の資質向上と指導力向上について

④滞納・未払いについて

★滞納・未払いの現状は

★滞納・未払いの回収は

伊 勢 由 典 議員2.
①施政方針冒頭の「金融危機と同時に景気悪化」の原因について

★１００年に一度の景気悪化に対する佐藤市長の見解について

②元気です塩竈 雇用問題について

★非正規労働者の解雇と政治災害としての基本認識について

★塩竈市緊急雇用対策本部設置と市の緊急雇用対策臨時職員募集と

期間延長、雇用保険などの対応について

★生活保護の対応と住宅確保について

③元気です塩竈 水産業について

★魚市場水揚げの１００億円を切ることについて、市と水産業界の

課題について

★はえ縄マグロの国際的漁獲規制による減船と影響について

★マグロ以外の魚種を含めた漁船誘致と卸売の一本化について

★水産加工業が取り扱う原材料購入への補助制度について

★「塩竈市水産振興計画」の提言について

④長期総合計画（中間総括）について

★人口の流出の検討と課題について
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★「交流空間としての中心市街地の再生」の「海辺の賑わい地区

賑わいと中核となる商業施設オープンと賑わいの創出」という

総括と周辺商店街への回遊・賑わいについて

★現長総に対する市民アンケートについて

⑤大好きです塩竈

★市の教育行政と平成２０年度全国学力調査結果の市教委インター

ネット公表について

★市教委の公開決定の日時と理由について

⑥安心です塩竈

★水害対策と宮町水路工事について

小 野 幸 男 議員3.
①元気です塩竈

★水産業振興について

★港湾の活性化

★中心市街地の活性化とポストＤＣについて

②安心です塩竈

★雨水対策の取り組みとまちづくりについて

★少子化対策について

★障害者福祉の今後の考え方について

③大好きです塩竈

★学校教育について

★エコプランの推進について

★浦戸振興策について

吉 川 弘 議員4.
①安心です塩竈

★国民健康保険事業について

・市民負担が重い本市の国保税に対する見解及び県内市町村の

中での順位は

・国民皆保険を維持するためにも、社会保障の立場で誰もが

納められる国保税額に

・ 資格証」であっても医療費がなく、病院にかかれない場合には「

「特別な事情」として「短期証」の発行を

・ 短期証」は郵送し、保険証無し世帯をなくすこと「

・申請減免は生活保護水準の所得世帯にも適用を

・後期高齢者医療制度導入に伴い、国は「国保会計の負担は軽減

される」という見解をどう考えるのか

・市が策定した国保財政の見通し及び見通しの中の前期高齢者

交付金について
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【 】2 27月 日（金）

木 村 吉 雄 議員5.
①市政運営の基本的方針

★人口減少の現状と対応について

★交流人口の拡大に向けた観光振興について

②元気です塩竈

★魚市場開設８０周年イベント開催について

③安心です塩竈

★宮町地区の水路工事と道路拡幅について

★北浜地区の道路かさ上げと緑地護岸工事の進捗状況について

④大好きです塩竈

★学校教育について

★浦戸振興について

伊 藤 博 章 議員6.
①市政運営について

★現長期総合計画の目標を２１年度はどのように実現していくのか

★２１年度の市政運営において、その重要な課題をどのように

捉え、解決に向けてどのように対応するのか

②ともに学びともに歩む市民が輝くまち

★地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部改正をうけた

取り組みについて

★スポーツ振興ビジョンについて

③さらなる行財政改革の推進について

★行政改革と広域行政について

菊 地 進 議員7.
①政治姿勢 市政運営の基本方針

★切れ目のない景気浮揚と生活支援の具体策は

★政策目標（アジェンダ）はっきり具体的項目と責任

②さらなる行財政改革の推進

★自主自立の行政システム（独立採算）

★財源不足の対応について

★定員適正化での人件費の財源を地域経済に向けた具体的事業は
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③安心です塩竈

★災害時の避難所での弱者及び伝染病対策は

★市道、私道整備計画について

★思いやりの福祉 第二期障害福祉計画について

④元気です塩竈

★卸売機関の一元化と漁船誘致について

★港湾の活性化について

⑤大好きです塩竈

★コンパクトシティを生かした１５分総合交通体系は

★浦戸振興について

★子供の学力アップの具体案は 数値の目標は

曽 我 ミ ヨ 議員8.
①行財政改革

★職員定数の適正化について

②安心です塩竈

★公立保育所の充実

・待機児童解消のための取り組みについて

・減っている正規保育士の増員について

・老朽化している保育所の建て替えについて

★介護保険

・４月から変更される要介護認定と利用者からの聞き取り調査を

する判断基準について

★塩竈市立病院

・改革プランについて

★地震対策

・集会所の耐震補強工事を促進するための助成制度の充実を

★安全なまちづくり

・西塩釜駅周辺の貨物線跡地の活用策について


